

Ahmadiyyat Or Qadianism! Naeem Osman Memon 1989

Ilmu Badi' Asep M Tamam 2022-07-13 Mukjizat terbesar umat Islam adalah Alquran. Sebagai kitab suci umat Islam, Alquran telah mengilhami kehadiran banyak bidang keilmuan. Kajian bahasa Arab secara sintaksis, semantik, morfologi, dan lainnya tak luput menjadi objek minat kajian. Di samping itu, kajian wilayah sastranya juga tak pernah memberi ruang jeda untuk dipelajari. Terlebih, kesastraan Alquran menjadi mukjizat itu sendiri. Dari tiga kajian keindahan bahasa Arab, ilmu Badi' menjadi pelengkap yang tak bisa dipisahkan dari dua kajian lainnya, ilmu Ma'ani dan ilmu Bayan. Di dalam buku ini, kajian khusus dikuatkan kepada ilmu Badi'. Satu di antara tiga cabang ilmu balaghah adalah ilmu badi' ini. Ilmu ini menyempurnakan kedua cabang lainnya, ilmu Ma'ani dan ilmu Bayan. Bagaimana penyusunan sebuah ungkapan disandarkan kepada ketidakesesuaian dan keteraturan. Ilmu Badi' dengan dua cabangnya, muhassinat lafdziyah dan muhassinat ma'nawiyah, mengenalkan bagaimana bahasa Arab itu, dengan produk keindahan sastranya, menyuguhkan kesesuaian dan keteraturan yang indah. Buku ini menyuguhkan juga praktik ilmu Badi' dalam praktik komunikasi kita sehari-hari. Bagaimana keindahan itu sering dirasa dan menyelusup ke dalam ruang nurani kita dan memberi efek keindahan tersendiri. Bahwa dalam keteraturan dan keseimbangan bahasa itu, tanpa kita sadari, terdapat ungkapan-ungkapan yang indah dan masuk ke dalam kajian ilmu badi' ini.

KAMUS BALAGHAH Dr. Hamdan, MA Ilmu Balaghah adalah satu kajian ilmu pengetahuan bahasa Arab yang mempelajari kaidah-kaidah bahasa Arab dalam mengungkapkan satu kalam yang yang baligh yaitu kalam yang terpenuhinya kefashahannya serta kemampuan yang harus dimiliki seorang mutakallim dalam menyampaikan ide-ide atau kalam dengan indah dan menarik dengan berbagai fariasinya serta sesuai dengan situasi dan kondisi pendengarnya yang dapat memuaskan akal dan sanubari. Sebagai satu ilmu pengetahuan, posisi ilmu balaghah dalam tatanan ilmu-ilmu bahasa Arab seperti roh dan jasad, keberadaan ilmu balaghah dan kaidah-kaidah yang tertuang didalamnya sangatlah urgen, keurgennanya disebabkan beberapa hal, pertama: ilmu balaghah dapat mengantarkan seseorang kepada pengetahuan kemu'jizatan al-Quran terutama kemu'jizatan bahasa al-quran. Kedua ilmu balaghah adalah alat yang dapat membantu seseorang dalam bergelut dengan diskursus al-Quran, terutama mufassir dalam memahami kandungan isi al-quran dan pesan-pesan yang terkandung didalamnya.

Dalil-Dalil Agama Gus Dur Nur Khalik Ridwan “Bagi saya, Gus Dur mewujudkan Islam yang percaya diri, positif, terbuka, ramah. Yang dirintis Gus Dur akan berjalan terus. Nevertheless, Gus, we will miss you. Requiescat in peace.” - Frans Magnis-Suseno, Rohaniawan dan Guru Besar Sekolah Tinggi Filsafat

Driyarkara. “Gus Dur berhasil membalik prasangka banyak kalangan tentang wajah Islam yang cenderung dipersepsi tidak ramah terhadap isu-isu toleransi dan perdamaian.” - Prof. Muddathir Abdel-Rahim, Guru Besar di International Institute of Islamic Thought and Civilization, Malaysia. Sejarah telah mencatat nama Gus Dur dengan tinta emas, sebagai sosok pemimpin yang egaliter sekaligus pemikir Islam yang cemerlang. Konsistensi Gus Dur menunjukkan wajah Islam Wasathiyah di Nusantara berbuah positif. Maka, tidak heran apabila setiap percik pemikiran Gus Dur dianggap sebagai warisan berharga yang layak dipelajari dan dijadikan pegangan. Gus Dur sering mengutip beberapa ayat al-Qur'an, hadits, hikmah, dan beberapa kaidah dalam rangka elaborasi Islam Wasathiyah.

Menariknya, Gus Dur selalu memberikan penjelasan secara logis dan mendalam atas kutipan dalil yang dipakainya, meski tak jarang tanpa menyebut sumber rujukannya. Nah, dalam buku ini, Anda akan menemukan penjelasan komprehensif tentang sumber rujukan dalil yang dipakai Gus Dur tersebut. Lebih dari itu, penulis juga menerangkan kontekstualisasi dari setiap pemikiran Gus Dur, sehingga pembaca tidak perlu lagi khawatir akan terjebak dalam kesalahpahaman memahami pemikiran dan perjuangan Gus Dur. Selamat membaca!

Papers on Nigerian History Saad Abubakar 1995

Jawahirul Kalamiyah Bahrudin Achmad 2021-08-10 Kitab al-Jawahir al-Kalamiyyah fi idhohi al-Aqidah al-Islamiyyah karya Syaikh Thohir bin Sholih Al-Jaza'iry merupakan kitab ringkas dan mudah dipahami. Banyak pelajaran dan manfaat yang terkandung di dalamnya, karena memuat semua prinsip-prinsip dasar aqidah Ahlussunnah wal Jama'ah. Buku ini sudah cukup memadai bagi orang yang ingin mempelajari aqidah Ahlussunnah wal Jama'ah yang dikemas dengan gaya bahasa yang sederhana, ringkas, dan lugas dengan metode tanya Jawaban ringan yang disusun secara sistematis sehingga mudah dipahami. Oleh karenanya, buku ini sangat baik untuk menjadi bahan bacaan sehari-hari bagi semua kalangan. Baik anak-anak, remaja, pemuda-pemudi, dan para orang tua dan juga agar kitab aslinya dijadikan mata pelajaran di madrasah-madrasah Salafiyah.

PESAN-PESAN CINTA ULAMA KLASIK DUNIA Menyelami Hakikat Cinta Sejati Para Sufi Muhammad Muhibbuddin Buku ini menyajikan secara khusus pesan-pesan cinta para ulama klasik yang masyhur bukan hanya di zamannya, tetapi menjadi panutan semua orang sampai zaman sekarang. Di antaranya, Rabiah Al Adawiyah, Hasan Basri, Ibrahim bin Adham, Imam Syafi'I, Harits Al Muhasibi, Bayazid Al Bistami hingga Jalaluddin Rumi. Membaca buku ini menyajikan cinta yang dialami para ulama klasik dunia kepada Sang Pencipta. Kitab-kitab cinta para ulama klasik bukan hanya menjadi teladan bagi ummat Islam, tetapi juga menjadi teladan ummat-ummat lainnya. Tahun : 2020 Ukuran buku: 14x20.5 Tebal buku: 300 Kertas isi: bookpaper

Proceedings 1969

PROFIL ULAMA KARISMATIK DI KABUPATEN BENGKALIS: MENELADANI SOSOK DAN PERJUANGAN Amrizal, Wira Sugiarto, Suyendri, Zulfan Ikhran, Khairil Anwar, M. Karya Mukhsin, Risman Hambali, Khoiri, Marzuli Ridwan Al-bantany, Zuriat Abdillah, Dede Satriani, Wan M. Fariq, Suwarto, Adi Sutrisno, Ahmad Fadhli Saputra 2020-10-15 Kehadiran dan perkembangan agama Islam di suatu kawasan tak bisa dipisahkan dengan keberadaan para ulama. Karena para ulamalah yang menyebarkan dan mengajarkan agama Islam kepada penduduk tempatan. Mereka biasanya datang berkunjung ke suatu daerah dengan tujuan berdagang sambil mendakwahkan ajaran Islam, kemudian memilih untuk menetap dan berkeluarga dengan masyarakat lokal. Berdasarkan informasi-informasi awal mengenai perkembangan agama Islam di Pulau Bengkalis dan sekitarnya, diketahui bahwa kawasan ini rupanya banyak dihuni oleh para ulama, baik yang datang dari luar maupun dari dalam, yang mana mereka menuntut ilmu di tempat lain kemudian kembali kampung halamannya. Akan tetapi, kita mengalami kesulitan untuk mengetahui sejarah mengenai eksistensi dan peran mereka selama masa hidup mereka karena keterbatasan literatur mengenai hal tersebut.

Tafsir di Era Revolusi Industri 4.0 Syamsuri 2021-09-08 “Di tengah problem umat yang kian butuh sentuhan al-Qur'an, buku ini hadir sebagai solusi atas perlbagai persoalan umat.” Dr. Hasani Ahmad Said, M.A. (Dosen Prodi Ilmu Al-Qur'an dan Tafsir Fakultas Ushuluddin UIN Syarif Hidayatullah Jakarta, Direktur Pusat Studi Ilmu Al-Quran dan Tafsir Elhasani) Al-Qur'an merupakan rambu-rambu yang mengatur keharmonisan jalannya kehidupan. Tanpa rambu, tanpa batas, manusia akan melampaui batas. Tak akan pernah ada toleransi, tak akan tercipta sebuah kedamaian, jika seseorang mengabaikan petunjuk-petunjuk al-Qur'an. Muatan ajaran Al-Qur'an didesain secara langsung oleh Tuhan agar turut hadir menjawab tantangan zaman, khususnya di era revolusi industri 4.0, era ketika siapa pun dengan mudah mengakses informasi serta beragam referensi seputar ajaran-ajaran agama termasuk dalil-dalil al-Qur'an hanya melalui internet. Buku ini dipersembahkan untuk generasi terkini agar senantiasa menjadikan kalam ilahi sebagai inspirasi dan sumber referensi. Di dalamnya tersaji bebarapa tema-tema al-Qur'an, dari yang aktual hingga yang jarang diperbincangkan. Tidak hanya itu, salah satu kelebihan buku ini di dalam pembahasannya dilengkapi dengan komentar ulama tafsir, baik klasik maupun kontemporer.